



## Le Congrès Eucharistique de Victoriaville

(Suite et fin)

### Bénédiction d'une bannière

Le saint sacrifice achevé, Son Eminence bénit solennellement une superbe bannière pour les jeunes Congréganistes de la paroisse. Cette bannière, véritable œuvre d'art, porte d'un côté l'image du Sacré Cœur et de l'autre celle de Notre Dame du Très Saint Sacrement. C'est la première fois, croyons-nous, qu'en dehors de nos sanctuaires, l'image si chère au Vénérable Père Eymard et à ses fils spirituels couvre de sa bienfaisante protection un groupe de notre jeunesse catholique. Heureuse coïncidence! L'éminentissime Prince de l'Eglise qui l'a solennellement bénite nous écrivait naguère dans une lettre magnifique que cette dévotion à Notre-Dame du T. S. Sacrement "ne pouvait manquer de contribuer à rendre plus vive et plus ardente la piété catholique à l'égard du Dieu de l'Eucharistie." Aussi augurant pour cette vaillante jeunesse, par l'entremise de Marie, cette piété plus vive et plus ardente envers le Dieu de l'Hostie, nous pouvons ajouter avec Monseigneur de Nicolet: "Ah! que ce nom béni de N.-D. du T. S. Sacrement est glorieux à Marie et avantageux pour nos âmes! Et combien il est opportun de l'invoquer quand nous avons à remplir quelque devoir envers l'Eucharistie!"